
FDP Neu-Isenburg

VIELEN DANK FÜR IHRE STIMME!

07.03.2016



Noch liegt das endgültige Wahlergebnis nicht vor; wahrscheinlich werden die letzten Stimmen erst heute Abend ausgezählt sein. Trotzdem zeigen sich die Freien Demokraten in der Hugenottenstadt hoch zufrieden mit dem bisher erreichten Ergebnis und nehmen den Wählerauftrag gerne an.

Bedrückend ist jedoch das Abschneiden der übrigen bislang im Parlament vertretenen

Parteien und der gleichzeitige Zuwachs am rechten wie am linken Rand. Für uns bedeutet das, dass wir uns noch mehr für die Belange der Isenburger, unsere Überzeugungen und eine freiheitliche Gesellschaft einsetzen wollen.

Impressionen vom Wahlabend:

#fdp #freiedemokraten #?wahl2016neuisenburg?